

ÉVÉNEMENT

Bientôt un défilé de mode à Fougères

L'association La mode fait son défilé veut organiser un défilé de mode à Fougères, pour redynamiser le commerce et promouvoir le travail d'étudiants en mode.

Un défilé de mode à Fougères? Voilà une idée qui peut surprendre. Pourtant, c'est le projet que Krystof Boulnoy prépare avec attention.

À la tête de l'association *La mode fait son défilé*, basée près de Reims, il est un expert de l'organisation de tels événements. Son prochain objectif : organiser la cérémonie du *Dé d'or de la dentelle*, à Fougères.

Jeunes créateurs et commerçants

« Je souhaite valoriser le tissu économique de cette ville dont on parle trop peu », expose-t-il. Pour cela, il s'est associé à la Chambre syndicale de la haute couture pour étudiants, et ce salon vise à la fois les secteurs de Fougères et Vitry.

Autre partenaire, le groupe PSA : c'est la concession Peugeot ou Citroën qui accueillera l'événement. Un cadre insolite qui veut dépoussiérer l'image des défilés de mode.

Et aux côtés des commerçants, avec qui il compte s'allier, de jeunes créateurs viendront présenter leurs réalisations,



L'association est une habituée de l'organisation de tels événements, aux quatre coins de la France. Photo Sergio Sanna

étudiants à l'école ESMOD de Roubaix.

« Cela permettra de les promouvoir à la fin de leur année, et j'aimerais qu'ils puissent ensuite vendre dans

une boutique éphémère. » Vêtements, chapeaux, chaussures, lunettes en bois, maroquinerie... Il y aura pour tous les goûts.

De même, les commerçants fougérais pourront présenter des

articles qu'ils ont en vente, portés par des modèles choisis par les organisateurs. L'entrée, au prix de 5 euros, devrait être remboursée en cas d'achat dans un magasin partenaire. « Tout sera construit pour permettre des retombées économiques », appuie Krystof Boulnoy.

Modèles « qui ont des formes » ou du 3^e âge

Quant aux mannequins, ils seront apparteniront à plusieurs catégories : « il y aura des personnes du troisième âge, d'autres qui ont des formes, et des modèles plus traditionnels ».

Désormais, il ne reste plus qu'à planifier une date et peaufiner les détails. Mais Krystof Boulnoy l'annonce déjà : cette édition ne sera pas unique et le défilé est appelé à se reproduire pour s'inscrire dans la durée.

● Rémi Charrondière

■ Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Krystof Boulnoy : 06.07.82.53.34 ou ch-boulnoy@orange.fr